

Anklageschrift Mordfall BH Dornbirn liegt vor

Dem Angeklagten wird in der Anklageschrift der Staatsanwaltschaft Feldkirch vorgeworfen, am 06.02.2019 einen Mitarbeiter der BH Dornbirn vorsätzlich getötet zu haben.

RA Dr. Stefan Denifl vertritt als Landesleiter des Weissen Ring Vorarlberg und als Rechtsanwalt mehrere Angehörige.

Der Geschworenenprozess wird beim LG Feldkirch stattfinden.

Sobald die Anklageschrift rechtskräftig ist, wird der Verhandlungstermin vom Vorsitzenden des Schwurgerichtshofes bekanntgegeben werden.

Der Weisse Ring unterstützt Gewaltopfer insbesondere mit juristischer und psychosozialer Prozessbegleitung.

Dornbirn, am 22.10.2019

Dr. Stefan Denifl., Landeleiter Weisser Ring Vlbg